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                  有田町立有田小学校 校長 松尾 寛  

授業参観・PTA総会・学級懇談会へのご参加、ありがとうございました！ 

４月１９日に行いました、今年度最初の授業参観、PTA 総会、学級懇談会へのご参加、ありがとう

ございました。保護者の皆様がご都合をつけて参加して頂き、子ども達は学びにより意欲的に取り組

めていました。保護者の皆さんに PTA活動の見通しや学校経営、学級での親子ふれあい活動について

ご理解を頂くことができました。これまでも有田小学校は高い参加率で、保護者さんの学校教育に対

する関心の高さやご理解、ご協力に感謝します。これからも、どうぞ、宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

入学式生花のリメイク！

(by 多久島先生) 

1 年生は、平仮名

の「つ」の書き方

を習いました。 

２年生は、たし算

をサクランボ方式

で習いました。 

３年生は、音読「すいせ

んのラッパ」で速さに気

をつけて練習しました。 

４年生は、国語

「白いぼうし」の

題名について考え

ました。 

5 年生は、国語で敬語

（尊敬語・謙譲語・丁寧

語）を習いました。 

６年生は、道徳で

「ありがとう」の大

切さを学びました。 

なかよし学級では、一人ひ

とりに支援を行いました。 



今年度の PTA活動及び、学校経営方針について 
PTA総会では、今年度の会長 長井さんのご挨拶のあと、副会長の 

庄村さんの司会で行いました。ありがとうございました。今年度は、 

コロナ渦前の活動に戻していく中で、保護者さんや教職員が有田っ 

子のために楽しく、なるべく負担が偏らないようにしていくことを 

提案し了承されました。郡Ｐのミニバレーについては、今年度から 

ニュースポーツに変更になりました。有田小学校の運動会を、5月 

19日(日)に行いますので、今年度から家庭訪問を中止します。その 

ため、子どもたちの自宅や通学路の確認を担任が行うことを伝えました。校納金の口座引落回数が

今年度までは年９回ですが、来年度からは町内統一で８回になります。ご理解と、ご協力を宜しく

お願いします。 

 学校経営方針については、以下のように児童数の減少に伴い、一人ひとりの状況や特性に応じた

教育を一層、推進していきます。これからの学校行事の中で、子ども達の姿で改善していきます。 

 

 

校納金について説明する木村主査さん 

左の棒グラフで、

本校の各学年の児

童数が、現在(青)

から六年後(赤)は

更に減少します。 

そこで、今年度か

ら算数科の学びに

おいて、一人一人

の児童に対応した

指導や支援を行い

ます。 

めざす子ども像

において、知・

徳・体・郷土愛

をめざしていき

ます。特に、有

田っ子が、学び

を愉しんで、積

極的に学び続け

ることをめざし

ていきます。 


